
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 06/2025
Do edil: Felicio Molinari Sobrinho

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais, após

ouvido o Plenário, solicita a Chefe do Poder Executivo Municipal,

informações esclarecendo os motivos sobre o desligamento do leite

para algumas crianças.

Justificativa

Justifica-se o presente, considerando que este vereador foi

procurado por algumas famílias, relatando que não conseguiram

retirar o leite de seus filhos pela assistência social no programa do

governo do estado. Relato ainda nesse requerimento que uma das

crianças tem “TEA” Transtornos do espectro autista, saliento que a

própria constituição e uma lei aprovada por esse vereador em nosso

município dá garantias para essas crianças. Mas faço uma observação

que o leite é primordial para o desenvolvimento infantil e está entre os

alimentos necessário, e todas e quaisquer família vulneráveis sem

distinção e de baixa renda, deve ter seu direito garantido mantendo a

ordem do nosso país.

Sala das Sessões, 01 de abril de 2025.

Felicio Molinari Sobrinho
Vereador


